

Manita del Paris SG y a octavos de final

- Verratti, Neymar y Kurzawa, con un inesperado 'hat trick', sellaron la clasificación de un equipo intratable: 12 goles a favor e imbatido en 4 partidos perfectos
- El exazulgrana marcó su cuarto gol (uno por encuentro), Mbappé fue titular pese a las críticas y Cavani esta vez no anotó



Neymar y Marco Verratti celebran el gol del italiano, que abrió el marcador. (Dean Mouhtaropoulos - Dean Mouhtaropoulos / Getty)

El Paris SG cumplió la lógica con una manita al Anderlecht (5-0) y aseguró matemáticamente su pase a octavos de final de la Champions League. Cuatro victorias en sus cuatro partidos, en el mejor arranque de su historia en la competición, permitieron al equipo de **Unai Emery** alcanzar su primer objetivo en su camino hacia el anhelado título de la mano de su tridente **Neymar-Cavani-Mbappé**, aunque esta noche de los tres cracks solo marcó el exazulgrana. El inesperado goleador fue el lateral **Layvin Kurzawa**, autor de un 'hat trick'.

Emery alineó a **Kylian Mbappé** pese a que se rumoreó que le dejaría en el banquillo ante las críticas por un bajón en su rendimiento, mientras **Neymar** reapareció, en detrimento de **Ángel Di María**, tras cumplir el viernes su sanción en la Ligue 1 por su expulsión en Marsella. Mientras, **Julian Draxler** volvió a cubrir la baja de **Thiago Motta**.

Verratti no marcaba desde 2014 ante el Barça

El PSG se tomó el partido sin la intensidad habitual, aunque a los 32 segundos **Neymar** ya pudo abrir el marcador pero **Boeckx** cerró bien el ángulo con el cuerpo. El meta belga atajó en el primer cuarto de hora los disparos del brasileño, **Draxler** y **Mbappé** antes de que **Verratti** lograra el 1-0 a la media hora con un golazo. El medio italiano, que no marcaba en Champions desde que batió al Barça en septiembre de 2014, recibió de **Mbappé** en el lateral del área, recortó a **Gerkens** para buscar ángulo y batir a **Boeckx** con un disparo con rosca al palo largo.

Sin forzar apenas el ritmo, el PSG no necesitó imprimir velocidad a su juego para imponer su notoria superioridad sobre un Anderlecht cuyo primer disparo con cierto peligro llegó en el minuto 35, cuando el trallazo lejano de **Trebel** fue bloqueado sin problemas por **Aréola**.

Neymar, cuatro goles en cuatro partidos

Antes del descanso volvió a buscar el gol y lo encontró en el descuento. Tras recibir en un córner, recorrió la frontal del área hasta que encontró la posición ideal para soltar un chut no excesivamente colocado, **Boeckx** llegó a tocar el balón pero no evitó que llegara a la red. Es el cuarto tanto del exazulgrana en la Champions al haber marcado en cada una de las cuatro jornadas de la liguilla.

Kurzara aprovecha el carril

Por si no estuviera decidido el partido, **Kurzawa** logró el 3-0 ante la pasividad de la defensa al aprovechar el rechace de un lanzamiento de falta de Neymar que dio en la cepa del poste (52'). De las botas del exazulgrana también nació la jugada del 4-0 con un pase largo hacia **Dani Alves**, que al primer toque puso una asistencia en el área. **Cavani** no llegó al remate y **Kurzawa**, solo al segundo palo, cabeceó en plancha a la red.

El lateral zurdo encontró en su carril una autopista por la que volvió a subir al área para rubricar su 'hat trick' con un disparo cruzado tras recibir, solo, de **Di María**, quien relevó a **Mbappé** a la hora de juego. El Anderlecht apenas inquietó y, si en Bruselas encajó un 0-4, se llevó un 5-0 del Parque de los Príncipes que permite al PSG clasificarse para octavos con la friolera de 17 goles en 4 partidos y ninguno en contra.